

COMUNICADO 37

MARTHA ELIZABETH MORENO GARCÍA, NUEVA PRESIDENTA DEL COMITÉ DE PARTICIPACIÓN CIUDADANO (CPC) DEL SISTEMA ESTATAL ANTICORRUPCIÓN (SEA).

Mexicali, B.C., a lunes 15 de diciembre del 2025.- Martha Elizabeth Moreno García, asumió el cargo de presidenta del Comité Coordinador y de Participación Ciudadana (CPC), ambos del Sistema Estatal Anticorrupción de Baja California.

Francisco Javier Rebelín Ibarra, encargado de despacho de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción de Baja California (SESEA), reconoció la labor del presidente saliente y felicitó a Martha Moreno, con quien se continuará trabajando para establecer el modelo de seguimiento y evaluación del programa de implementación de la Política Estatal Anticorrupción (PEA).

Francisco Javier Rebelín habló de la importancia de avanzar en el combate a la corrupción en el Estado, a través de la creación al interior de los cabildos municipales de las comisiones anticorrupción.

Rebelín Ibarra indicó que es una prioridad la capacitación a los servidores públicos municipales de recién ingreso, en el ejercicio práctico en el uso de la Plataforma Digital Nacional (PDN), que incluye los temas relacionados con el ejercicio de la transparencia, como son el hacer públicas las declaraciones de situación patrimonial y de intereses de los servidores públicos; los funcionarios que intervienen en los procesos de contratación, así como los que están sancionados, indicó.

Avenida Navolato número 822, Col. Guajardo, Mexicali Baja California;

tel. 686 522-09-92;  Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción de Baja California; #SomosSNA #PND #SESEA

 @seseabc @SESNAOficial @seseabc

 secretaria@seseabc.gob.mx

Comunicado 37 Page 1 de 1